



中島中学校との地域交流会開催

9月16日(土)中島中学校にて、毎年恒例の地域交流会が開催され、湘南地区まちぢから協議会の各自治会、各団体及び柳島愛好会の方々のご協力による「餅つき」及び推進協による「すいとん作り」を行いました。



当日は、朝からの雨で最悪の天気となりましたが、前日、餅米とぎを中島中の野球部員にやって頂いたお米80Kgを炊いて、テントの中で餅つきしました。餅つきは、柳島愛好会の方々为主体について頂き、途中、中学生への餅つき指導も行いました。

餅は、民生児童委員の方々等に黄粉餅(2個/パック)にして頂き、中学校の生徒達にて販売してもらいました。

又、「すいとん作り」は、中学校の調理室で推進協のメンバーと中島中の調理手芸部女子バスケット部の中学生に作ってもらい約800食を準備し販売しました。

交流会終了後は、18:00~コミセン湘南にて、中学校の先生方とのコミュニケーションを図る目的で懇親会を会費制で開催しました。



お米の炊き出し



テントの中で餅つき



テントの中で餅つき



生徒への餅つき指導



出来上がった餅に黄粉付け



1パックお餅2個入れ



生徒達による餅の販売



推進協と調理手芸部/女子バスケット部の中学生による「すいとん作り」



茅ヶ崎市立中島中学校地域交流会 2017.09.16

夜の懇親会後の先生方との記念写真